

## Des acteurs placent sur la relance du Système Africain d'Information sur l'Eau

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2025

Réunis à Saly (Sénégal) des experts, partenaires techniques et financiers et officiels de l'Organisation pour la mise en valeur du fleuve Sénégal (OMVS), ont placé mercredi à Saly (Ouest), sur la relance du Système africain d'information sur l'eau (SADIEau). "Cet atelier entre dans le cadre de la redynamisation de cette plateforme qui existe depuis 2007. L'idéal c'est de voir comment relancer les activités pour sortir de la lanterne afin de diffuser l'ensemble des informations venant des zones de bassin à travers un réseau africain déjà en place", a dit Ababacar Mbaye, directeur de l'environnement et du développement durable à l'OMVS. "L'objectif principal de l'atelier est de relancer le fonctionnement de la plateforme SADIEau, de renforcer la maîtrise des outils et stratégies de gestion de l'information par les membres et partenaires du Réseau africain des organismes de bassin (RAOB)", a souligné Niokhor Ndour, secrétaire général de l'OMVS. Il s'agira d'abord, selon lui, de "stabiliser la plateforme pour que les acteurs puissent se l'approprier". Ce faisant, l'information sera mise à jour, si bien que, aussi bien les acteurs, les usagers que les gestionnaires pourront s'informer sur cette plateforme.

Le système africain d'information l'eau a été mis en place depuis 2007, avec les réseaux africains des organismes de bassins. Au fil du temps, les acteurs ont senti la nécessité de le redynamiser, avec l'accompagnement de l'Office international de l'eau.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) -À AllAfrica